



04.03.2024

**Betr.: Neuprofilierung Murnauer Straße**

**Antrag**

Der BA 7 wiederholt seine Forderung aus dem o.g. Antrag, die Murnauer Straße neu zu profilieren.

Der BA 7 fordert das Mobilitätsreferat auf, mit dem BA 7 in einen Dialog zu treten, um den aktuellen Stand des Antrags 20-25 / B 03162 vom 16.10.2021 (!) zu besprechen und das weitere Vorgehen festzulegen.

**Begründung**

Zu dem o.g., vor zweieinhalb Jahren gestellten Antrag des BA 7 gab es bisher nur Zwischennachrichten ohne jede inhaltliche Aussage.

Es liegen nun Ergebnisse von Verkehrszählungen in der Murnauer Straße vor. Diese zeigen, dass die Kfz-Zahlen der Hauptverkehrsstunde in der gleichen Größenordnung liegen wie in der HansasträÙe (siehe TOPO-Box-Messungen in der Höhe der Pirkheimer Straße). In der HansasträÙe gibt es in beide Fahrtrichtungen nur je eine Fahrspur. Es ist nicht nachvollziehbar, wieso der Verkehr in der Hauptverkehrsstunde der Murnauer Straße nicht ebenfalls über eine Fahrspur bewältigt werden könnte.

Der gewaltige Anstieg der Zahlen des Fahrradverkehrs in der Murnauer Straße verstärkt die Bedeutung des BA-Antrags aus 2021. Bereits dort wurde gefordert, statt einer Kfz-Fahrspur eine Fahrspur für den Radverkehr zur Verfügung zu stellen. Möglicherweise könnte diese Fahrradspur abschnittsweise mit einer Buspur kombiniert werden

Um die vielbeschworene Verkehrswende voranzubringen, fordern wir einen sehr kurzfristigen Besprechungstermin.

gez. Walter Sturm  
für die SPD-Fraktion im BA 7